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Sexualität – Was ist das? 
 

 

In diesem Workshop sprechen wir über Sexualität.  

 

Zum Beispiel über die Pubertät. 

Oder über Frauenkörper und Männerkörper. 

Oder darüber eine Frau zu sein. 

Oder ein Mann zu sein. 

 

Wir beantworten Fragen. 

Zum Beispiel: 

 Sex – wie geht das? 

 Wie entsteht ein Baby? 

 Was ist Verhütung? 

 

 

 

                                                         
   

 

 

Ganz wichtig sind die Fragen, 

die sie haben. 

 

Wir sprechen über das, was 

sie besonders interessiert. 
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Wer kann teilnehmen? 

6 - 10 Mädchen oder Frauen mit Behinderung 

6 - 10 Burschen oder Männer mit Behinderung 

 

Wo findet es statt?   

Bei ihnen in der Einrichtung  

oder  

bei Hazissa in Graz.  
 

Wann findet das statt?  

Das machen wir uns gemeinsam aus.  

  

Wie lange dauert das?  

Zwischen 2 und 6 Stunden 

 

 
 
Bitte rufen sie uns an. 
Oder schreiben sie uns in email. 
Dann können wir alles genau ausmachen.   
 
Unsere Telefonnummer ist: 0316/90370160 
Unsere Emailadresse ist: office@hazissa.at 
 
Unsere Adresse ist: Hazissa 

Karmeliterplatz 2 
8010 Graz 

 

 

mailto:office@hazissa.at
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Ich und Du und Wir! 

Beziehungen und ihre Unterschiede 

 

Es gibt viele verschiedene Arten von Beziehungen.  

Zum Beispiel: Freundschaften, Arbeitskollegen, Familie, Liebesbeziehungen, 

und so weiter. 

Manchmal ist es schwierig sie zu unterscheiden.  

Manchmal gibt es Probleme in der Beziehung. 

Es gibt zum Beispiel Streit oder Eifersucht. 

Es ist wichtig zu wissen, wie man sich richtig verhalten soll. 

 
In diesem Workshop schauen wir, welche Beziehungen Sie haben.  
Sie erfahren etwas über die Unterschiede.  

 
 
 

 

                     
 

 

Wer kann teilnehmen? 

6 - 10 Mädchen oder Frauen mit Behinderung 

 

Ganz wichtig sind die Fragen, 

die sie haben. 

 

Wir sprechen über das, was 

sie besonders interessiert. 
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6 - 10 Burschen oder Männer mit Behinderung 

 

Wo findet es statt?   

Bei ihnen in der Einrichtung  

oder  

bei Hazissa in Graz.  
 

Wann findet das statt?  

Das machen wir uns gemeinsam aus.  

  

Wie lange dauert das?  

Zwischen 2 und 6 Stunden 

 

 
 
 
 

 
Bitte rufen sie uns an. 
Oder schreiben sie uns in email. 
Dann können wir alles genau ausmachen.   
 
Unsere Telefonnummer ist: 0316/90370160 
Unsere Emailadresse ist: office@hazissa.at 
 
Unsere Adresse ist: Hazissa 

Karmeliterplatz 2 
8010 Graz 
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Ich bestimme selbst über meinen Körper! 

 
In diesem Workshop sprechen wir über den Unterschied zwischen Sexualität und 

sexueller Gewalt. 

Sie erfahren etwas über sexuelle Gewalt. 

Sie erfahren etwas über ihre Rechte. 

Sie erfahren wer ihnen helfen kann, wenn sie Gewalt erleben. 

 

Wir sprechen zum Beispiel über angenehme und unangenehme Berührungen. 

Wir machen Spiele und Übungen. 

Wir üben das Nein-sagen. 

Wir sprechen über Körpergrenzen. 

Wir üben, wie sie sich wehren können. 

 

 
                  

               
 
Wer kann teilnehmen? 

6 - 10 Mädchen oder Frauen mit Behinderung 

 

Ganz wichtig ist:   

Wir sprechen über, das was sie 

besonders interessiert. 

Sie bestimmen selbst, was sie erzählen 

möchten. 
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6 - 10 Burschen oder Männer mit Behinderung 

 

Wo findet es statt?   

Bei ihnen in der Einrichtung  

oder  

bei Hazissa in Graz.  
 

Wann findet das statt?  

Das machen wir uns gemeinsam aus.  

  

Wie lange dauert das?  

Zwischen 2 und 6 Stunden 

 

 
 
 
Bitte rufen sie uns an. 
Oder schreiben sie uns in email. 
Dann können wir alles genau ausmachen.   
 
Unsere Telefonnummer ist: 0316/90370160 
Unsere Emailadresse ist: office@hazissa.at 
 
Unsere Adresse ist: Hazissa 

Karmeliterplatz 2 
8010 Graz 

mailto:office@hazissa.at

